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REQUERIMENTO Nº 039 /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

 Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria Competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, quando será implantada a operação tapa buracos no Parque 

Florianópolis. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os buracos prejudicam o tráfego de veículos no local, causando 

transtornos e dificuldades para desviar, onde existe o risco de colisão de veículos. 

São notáveis dezenas de buracos e até crateras que prejudicam e põem 

em risco a vida de motoristas e pedestres que passam pelo local diariamente. 

Gabinete Vereador Wanderley Filho, 15 de fevereiro de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2021. 
 
 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 

 

 
 
 
 


